



Student News



人を応援し、人から応援してもらえる人に
才能、発見！才能を社会に活かす志を育む

2年生「ロサンゼルス修学旅行」旅の記録

修学旅行は2010年にそれまでの「沖縄」から「ロサンゼルス」になりました。ロサンゼルス修学旅行は今年で10回目。今年のしおりの表紙は芹澤拓誠君(工芸デザインコース・鷹岡中出身)の作品です。12月2日(月)～12月6日(金)まで、ロサンゼルスおよびその近郊で3泊5日の修学旅行を実施しました。ロスアラミス高校、ボスコテック高校、ブレア・オリンダ高校との学校交流では、自己紹介やプレゼント交換を行い、バディとともに学校生活を送りました。バディと一緒に授業に参加したりダンスを楽しむなど、英語を活用しながら充実した時間を過ごしました。先生たちが演奏を披露すると歓声が上がりました。どの学校も温かく迎え入れてくださり、楽しく有意義な時間を過ごすことができました。現地の高校生の名前を漢字で表現し、その漢字の意味を伝えるなどしました。現地の高校生はもちろん、現地の先生方からも好評でした。

また、希望者19名については12月6日(金)～12月13日(金)まで語学研修を実施しました。ロスアラミス高校の生徒の家庭にホームステイをし、アメリカの高校生活を体験する中で生きた英語を学びました。沼津中央高校や日本の文化を紹介する英語のプレゼンテーションを行うなどの活動にチャレンジしました。



しおりの表紙



ロスアラミス高校



ボスコテック高校



ブレア・オリンダ高校



ディズニーパーク



NBA観戦

1・3年生「コース研修」コースの特徴や特色に応じた研修を実施

2年生が修学旅行の間、1・3年生は期末テストを実施し、12月6日(金)には1・3年生が「コース研修」を行いました。コース研修は、コースごとにコースの特徴や特色に応じた研修を行います。アドバンスコースの3年生は「日本オリンピックミュージアム」などを見学、医療・福祉コースの3年生は「地域活性化研修」を実施、工芸デザインコースの3年生は「美術館」などを見学、情報ビジネスコースの3年生は「沼津信用金庫」などを見学、生活文化コースの3年生は「和食マナー」などを行いました。今年度の1年生は「ドリームマップ」を作成しました。夢をビジュアル化し、「自分が在りたい方向」と「現在地」をしっかりと確認し、自らが描く小さな目標をどんどん達成することで、気負いなく、人生のステップアップに役立ててほしいと思います。



ドリームマップを作成する1年生



アドバンスコース(3年)



医療・福祉コース(3年)



工芸デザインコース(3年)



情報ビジネスコース(3年)



生活文化コース(3年)

沼津中央高等学校

学校公式アカウント



各部活動の
各種SNS
公式アカウント
はこちら ▶

